
見守り隊感謝の会を開きました。１２月４日（水） 

 日頃から登下校を見守ってくださっている見守り隊の方々へお礼の気もちを表そうと、

感謝の会を開きました。２２名の方々がご参加くださり、学校からは、児童を代表して、

６年生が参加しました。（全校児童が事前にお礼のお手紙を書きました。） 

 ６年生の代表がお礼の言葉を述べ、全員で合奏と合唱を披露しました。その後、意見交

換会も開催し、グループごとに日頃感じておられることを話して頂きました。子どもたち

の安全を願ってくださる気もちが伝わってきました。 

 ＰＴＡ生活教養部の皆さんが、しっかり準備してくださったので、スムーズな運営がで

きました。お世話していただいた方々、ありがとうございました。 

 子どもたちには、「気もちのいい挨拶で、せめてもの感謝の気もちを表そう！」と話して

います。（朝の学校での挨拶の様子からすると、できているかあやしいです・・・）ご家庭

でもご指導ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お金の管理をよろしくお願いします 

 毎年 1 回はこの注意喚起をしているような気もしますが、2 学期に起きた気になる事例

をお知らせしておきます。 

１ 中学年の男子が、友達にたかるような形で、ゲームのカセットを買ってもらっていた。

金額は、数千円。 

２ 低学年の男子が、数人でファミリーマートに何度も行き、ファミチキを買って食べて

いた。その中で、友達におごるということも起こっていた。「お互いに」ということでは

なく、おごる方とおごられる方は固定化している。 

３ ゲームで課金をして、アイテムを手に入れている。そのアイテムを人にあげたり、も

らったりというやりとりをしているのではないか？（これは未確認ですが） 

※子どもが勝手に持ち出せるお金があるということが、まず問題です。そして、子どもが

いつ、何にお金を使ったか把握できていますか？ 店は遊び場所ではありません。子ども

だけでお金を持って店に行くことで、たかり、おごり、万引きなどの問題が起きやすくな

ります。お金がないと遊べない子どもにはしたくないですね。 
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